



Agrosuper presentó los principales resultados de su programa "Impulsa Agua" en primer Encuentro Regional de Servicios Sanitarios Rurales

Con el objetivo abordar los avances y desafíos en la gestión del agua potable en las zonas rurales del país, se llevó a cabo el primer Encuentro Regional de Servicios Sanitarios Rurales (SSR), instancia liderada por el Gobierno Regional Metropolitano y la Universidad San Sebastián, que contó con la participación de distintas autoridades, académicos y empresas del mundo privado.

Uno de los expositores de esta jornada fue la empresa Agrosuper, la cual compartió los principales resultados de su programa "Impulsa Agua", iniciativa que lleva adelante desde febrero de 2022 en conjunto con Fundación Amulén y que busca contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos de comunidades rurales a través del financiamiento y la capacitación de proyectos que entreguen soluciones hídricas.

Entre 2022 y el primer semestre de este año, se han implementado 20 proyectos en diferentes localidades de las regiones de O'Higgins y Metropolitana, beneficiando a más de 4.800 familias, así como también, capacitando a más de 130 personas, entre

La iniciativa, que lleva adelante en conjunto con Fundación Amulén, busca contribuir a mejorar la calidad de vida de los vecinos de comunidades rurales a través del financiamiento y capacitación de proyectos que entreguen soluciones hídricas.

Desde 2022 a la fecha, ha beneficiado a más de más de 4.800 familias de las regiones de O'Higgins y Metropolitana.



directivos, operadores y administrativos de SSR. El encuentro fue destacado por la consejera regional de Melipilla, Cristina Soto Messina, quien aseguró

que el trabajo para erradicar la escasez hídrica en las comunidades involucra la gestión del Estado y de las empresas. "El rol que cumple la parte privada es fundamental, ya que nos permite hacer frente a las deficiencias que el Estado ha tenido por años. Debemos seguir avanzando con los privados, fundaciones y universidades ya que es la única forma de avanzar más rápido en un derecho y una necesidad básica como es el agua", señaló.

Por su parte, la coordinadora del programa "Impulsa Agua" de Agrosuper, Marioly Peyrín, afirmó que "nuestro desafío es poder contribuir al desarrollo de las comunas en las que estamos presentes, aportando con recursos y capacitaciones para la mejora constante de estos servicios que van en directo beneficio de la calidad de vida de nuestros vecinos". Desde el pasado 02 de septiembre y hasta el próximo viernes 04 de octubre, se lleva adelante la segunda convocatoria del año del programa "Impulsa Agua" en las comunas de La Estrella, Las Cabras, San Pedro y Melipilla. Para conocer las bases y postular a esta iniciativa, los interesados pueden visitar el sitio www.impulsaagua.cl.